

Bad Grönenbach, 03.10.2023

Liebe Mitglieder und Tennisfreunde,  
trotz des herrlichen Herbstwetters, das uns immer noch reichlich Möglichkeiten zum Tennisspielen bietet, neigt sich unsere Tennissaison so langsam wieder dem Ende zu.  
Wie bereits angekündigt, steht noch die Mitgliederversammlung der Tennisabteilung am **Donnerstag, dem 26.10. um 20.00 Uhr im Tennisheim** auf dem Programm, zu der wir Euch noch einmal herzlich einladen möchten.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter
2. Verlesen und Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
3. Kassenbericht
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Berichte des Sportwartes / Jugendwartes
6. Entlastung der Vorstandschaft
7. Tennis aktuell
8. Wünsche und Anträge

Über einen wichtigen Punkt, der bei der Versammlung unter Tennis aktuell abgestimmt werden soll, möchten wir Euch schon heute informieren:

Obwohl Karl-Heinz und Walter in ihrem jugendlichen Alter immer noch vor Tatendrang strotzen und sich großartig um unsere Anlage kümmern, wollen und müssen wir auch an die Zukunft denken und uns über eine Entlastung und Unterstützung Gedanken machen.

Bisher werden anteilige Kosten für die Pflege der Tennisanlage über die Arbeitsumlage von 25,00 € pro aktivem volljährigem Mitglied erhoben. Dieser Betrag wird uns in diesem Jahr aufgrund extrem gestiegener Preise leider nicht ausreichen – daher müssen wir über eine Erhöhung auf 35,00 € abstimmen.

Im neuen Jahr wollen wir alternativ einen Arbeitsdienst oder die Zahlung der Arbeitsumlage anbieten. Jedes aktive Mitglied kann 4 Arbeitsstunden pro Jahr leisten, die wir mit 10,00 € pro Stunde anrechnen würden oder 40,00 € dafür bezahlen.

Tätigkeiten könnten zum Beispiel die Hilfe beim Aufrüsten und Abrüsten sein, Platzpflege unter dem Jahr, Unkraut jäten, Hecken schneiden, Rasen mähen, Frühjahrsputz etc. – das müsste man sehen, wer sich beteiligen möchte und wie sich das entwickelt.

Ehrlich gesagt wäre uns die Unterstützung bei Arbeiten lieber - Solidarität und Identifikation mit der Abteilung sollen hier im Vordergrund stehen! Uns ist klar, dass das eine bedeutende Veränderung ist, aber so wie es bisher war, wird es auf Dauer nicht bleiben können.

Wir werden Euch bei der Versammlung alle Details darstellen – deshalb unsere Bitte, dass wir möglichst viele Mitglieder bei der Versammlung begrüßen dürfen und die notwendigen Entscheidungen auf einer breiten Basis diskutieren und treffen können.

Im Voraus schon unser herzlicher Dank für Eure zahlreiche Teilnahme!

Mit sportlichen Grüßen  
Für den Vorstand  
Jürgen Höret